
司 会 車 会場監督  点 鐘 田中 会長 

国歌斉唱 

ロータリーの目的／四つのテスト 

会長挨拶／報告 

■誕生祝 

林  昌志 さん（10／11・47 才）  

板谷  聡 さん（10／13・69 才）  

大越 則夫 さん（10／14・58 才） 

幹事報告 

■女性の旅行⇒本日 東京旅行         

■6 番テーブルミーティング 

⇒本日 フォーシーズン 18：00～  

委員会報告 

■第 2 回親睦ゴルフ大会…柳澤親睦委員長 

⇒10/12（土）小杉カントリークラブ 南⇒北  

10：20 スタート 

⇒表彰式・懇親会小杉カントリークラブ 

■ロータリーの友紹介…安田雑誌委員長 

■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

 ニコニコＢＯＸ 12 件 40,000 円  

■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

田中会長／今朝 6 時に女性の会の皆さん 15 名を JR 新

高岡駅へ見送りに行ってきました。総勢 16 名で東

京へ ハリーポッターを見に行きました。 

才高副会長／坂林さん、卓話楽しみにしています。 

坂林君／本日、卓話をさせていただきます。田中会長は

じめ、プログラム委員長の木村さん、ありがとうご

ざいます。よろしくお願いいたします。 

谷道君／坂林さん、久しぶりの例会出席が卓話者とい

うことで、20 年ぶりの卓話楽しみにしております。

キナ臭い話も聞けるのでしょうか？ 

山岡君／坂林さん卓話楽しみにしております。MOKU

の料理は最高です。ちなみに私はペアリングのおか

わりが大好きです。 

板谷君／誕生祝いありがとうございます。69 歳です！ 

金森君／誕生祝いありがとうございました。 

坪田君／先週、誕生祝いいただきありがとうございま

した。 

大越君／誕生日プレゼントありがとうございます。い

くつになっても嬉しいです。 

林（昌）君／誕生祝いありがとうございます。 

津嶋君／出席祝いをありがとうございました。 

大谷君／過日、皆出席祝いいただき、ありがとうござい

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

高岡市内には一戸建ての空き家が 5730 戸ある。子ど 

もが出て行って夫婦だけの高齢世帯になったり、融雪

などのインフラが老朽化して行き届いていないことな

どが空き家を生む要因になっており、中心市街地の空

洞化が進んでいる。まちなかの活性化につなげようと、

空き家をレストランに再生する取り組みを始めたので、

紹介したい。 

 5 年前に桐木町の飲食店街にある空き家の持ち主か 

ら、土地建物をなんとかしてもらえないかと持ち掛け 

られた。約 450 坪の広大な敷地に家屋や蔵、庭などが 

配置されていた。調べてみると、高岡市議会議長や高岡 

商工会議所会頭などを輩出した正村家の大正時代の住 

宅であることがわかった。富山市岩瀬の馬場家に残さ 

れている明治 22 年版の越中の資産家を示す資料にも 

正村の名がある。 

 歴史のある古民家だが老朽化が激しく、白アリの被 

害も広がっていて改修は思った以上に大変だった。蔵 

の中から刀が出たり、食器、古文書なども見つかった。 

山岡鉄舟の書などもあり、学芸員に鑑定してもらい、貴 

重なものは市の博物館に寄贈した。ゴミなのか宝物な 

のかの選別がとても難しかった。 

改装した古民家はフレンチレストラン「ｍｏｋｕ」と 

して今年 4 月にオープンした。店名は小さな芽から成

長していく木のようでありたいという思いや、店内の

木の温かみなどから、28 歳のシェフが名付けたものだ。

店内は板の間で、靴を履いたまま上がってもらう。夜は

庭をライトアップして雰囲気を盛り上げる。若者中心

の店づくりとし、9 人のスタッフはみんな 20 代。食の

地域文化を伝える場として、まちなかの活性化に寄与
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したいと考えている。 

蔵の中から出てきた高岡漆器のおわんを使った御膳 

のコースを提供したり、螺鈿を修理して店のディスプ

レイに活用するなど、古民家の和とフレンチの融合を

楽しんでいただく仕掛けを取り入れている。ランチ営

業のニーズにも応えていく。敷地内のハーブガーデン

整備や、近くの駐車場との連携を図るなど、日中にま

ちなかを訪れるきっかけづくりを目指している。 

 レストランは少しずつ軌道に乗ってきた。シェフ 

を含め、若い世代が集まってアイデアを出し合い、運

営している。私自身もアンテナを高く上げ、これから

もいろいろな挑戦を続けたい。まちなかの活性化のた

め、ご協力をお願いしたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

《 第 2 回親睦ゴルフ大会 》 

 

★優 勝  平瀬さん 

★準優勝 伏江さん 

★第３位  鞍野さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

 

 

 

 

 

 


